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Christ doit être révélé par la foi à l’individu, afin que celui-ci puisse être transformé à
la même image : c’est ce qu’aucune ordonnance ne saurait faire. 

Il n’y a point de crainte quand nous voyons Christ dans la gloire d’en haut, parce que
chaque rayon de cette gloire nous dit : « Plus de condamnation ». C’est parce que le péché 
est ôté que Jésus est là-haut. 
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